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日 時 ： 令和６年 12月５日（木）13時 00分～ 
場 所 ： 大竹市役所 ３階第１会議室 
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  事務局長挨拶 
 

１ 開 会 

 

座長あいさつ 

 

２ 協 議 

（１）議案第１号：デマンド型乗合タクシーの運用見直しに係る運賃改定について（案） 

   ○【事務局】議案第１号により説明。 
デマンド型乗合タクシーの運用見直しに伴う運賃の改定について、承認を求

めるもの。 

 
○質疑等：【委 員】大竹会館とはアゼリアホールと解釈してよろしいか。 

【事務局】それで問題ない。 

【委 員】玖波７丁目では料金が上がるが、地域で説明して理解を得ている。 

利便性が上がるのなら仕方がないと思っているが、今購入してい 
る乗車券については、どう取り扱えばよいか。払い戻しとなるの
か、50円を追加するのか。 

【事務局】払い戻しを考えている。 
【委 員】玖波駅は東口、西口の両方で乗降できるのか。 

【事務局】その通りである。 
【委 員】例えば、玖波駅と総合市民会館から予約がある場合、到着時間に 

ずれが生じる。こうした場合、タクシーは２台出るのか。 
 【事務局】目的地が同方向の場合は、乗合タクシーなので１台で運用する。 

到着に時間が掛かることはご理解いただきたい。目的地が逆方向 
となる場合は、２台で運行することもあり得る。 

【委 員】利用者が混乱することの無いよう、周知はしっかりしていただき

たい。 

【事務局】了解した。 
【委 員】実施区域から２つ隣の場合は、運賃が 500 円となるとのことだ

が、３つ以上隣である場合はどうか。 

【事務局】２つ以上隣の場合は、運賃はすべて 500円である。 
【委 員】ダイヤの要望についてはどうなったのか。 
【事務局】この後の活性化協議会で審議することになっている。 
 

   ○その他質疑等 ： なし⇒  承認  

 
３ その他 
 

○質疑等 ： なし 
 

４ 閉 会 


